

Abidjan, Côte d'Ivoire, 11 juin (Infosplusgabon) - A quelques mois de l'élection présidentielle prévue au mois d'octobre prochain en Côte d'Ivoire, le gouvernement ivoirien a adopté une nouvelle mesure pour permettre à chaque citoyen de disposer de la nouvelle carte d'identité biométrique, a-t-on constaté.

Des dispositions nouvelles sont notamment prises pour une identification inclusive.

Ainsi, l'ONECI, la structure étatique en charge de l'identification des populations, offre désormais une autre possibilité d'achat de timbre pour l'enrôlement.

Tout le réseau national de La Poste de Côte d'Ivoire est mis au service de l'ONECI pour la vente des timbres, suite à la convention signée jeudi par les deux structures.

Au total, 200 bureaux de postes vendront sur toute l'étendue du territoire national, les timbres d'enrôlement de l'ONECI.

Ces bureaux accueilleront également des équipes d'enrôlement de l'ONECI.

Jusqu'à cette signature de convention entre l'ONECI et la Poste, le timbre, pour l'enrôlement en vue de se faire établir la carte nationale d'identité était vendu uniquement en ligne.

Cette autre possibilité offerte aux populations répond au souci de la direction générale de l'ONECI de donner la possibilité aux populations des zones non couvertes par internet de se procurer facilement le timbre d'enrôlement.

L'établissement de la carte nationale d'identité s'inscrit dans le vaste projet de la mise en place du registre national des personnes physiques qui inclut, en plus de la gestion de l'identification, la gestion de l'état civil et du flux migratoire.

FIN/ INFOSPLUSGABON/UIU/GABON2020

© Copyright Infosplusgabon